

Internet

Encontrar el amor en la Red puede costar hasta 400 € al año

Establecer nuevas relaciones en Internet, a través de las páginas web de contactos, puede llegar a costar desde 180 hasta 400 euros al año a los cerca de siete millones de usuarios de este tipo de páginas, según explicó Mobifriends.com en un comunicado. Asimismo, Internet es considerado por el 43 por ciento de los internautas españoles como “el medio más rápido y eficaz para encontrar pareja”, conocer gente o encontrar personas con quien compartir aficiones.